



• • •

CON TODO y el espaldarazo presidencial que recibió ayer el gobernador **Rubén Rocha Moya**, tal vez no debería estar tan tranquilo, pues aún necesita aclarar varios asuntos delicados.

EL MÁS URGENTE de todos, evidentemente, es por que su administración de plano hizo un montaje sobre la muerte de **Héctor Melesio Cuén**. Ya quedó demostrado por parte de la **FGR** que, al ex rector de la **UAS** y diputado local, no lo mataron en un intento de robo cuando cargaba gasolina.

ESA VERSIÓN fue impuesta tanto por la **Fiscalía** sinaloense, como por la propia administración estatal, en un intento de desviar la atención sobre el asesinato del político opositor a Rocha.

EL MANDATARIO de Sinaloa se ha escudado detrás del manto protector presidencial de **AMLO**, diciendo que quien busca manchar su reputación también mancha la del Presidente. Pese a la complejidad de esa maroma, lo cierto es que hoy **Rubén Rocha Moya** sigue teniendo cuentas pendientes, si no con la justicia, sí por lo menos con la verdad.

• • •

HOY QUE INICIA el nuevo ciclo escolar en **México**, la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**, ya trae estrellita en la frente por parte del **SNTE**. Y es que ya desde ahora giró instrucciones para atender una de las principales demandas del sindicato magisterial.

SE TRATA de la sustitución de la **Ley General del Sistema para la Carrera de las Maestras y los Maestros**, que el gobierno de **AMLO**, con **Esteban Moctezuma** en la **SEP**, convirtió en un enredo administrativo y laboral, causando problemas en prácticamente todos los estados.

DE AHÍ QUE, aprovechando el momento, a partir de hoy mismo el sindicato que encabeza **Alfonso Cepeda** emprenderá una consulta en todo el país, con la idea de proponerle a Sheinbaum un nuevo esquema de promociones y apoyos para los maestros. La clave es que, esta vez, el magisterio no se opone a las evaluaciones, pero pide claridad en los procesos y que no se repitan los errores del sistema conocido como **Usicamm**, que resultó... ¡reprobado!

ESTE DÍA se hará el tan esperado anuncio sobre quién ocupará la dirección general de **Petróleos Mexicanos**. Hasta anoche, todas las pistas apuntaban a que **Víctor Rodríguez Padilla** sería el elegido por **Claudia Sheinbaum**.

NO SERÁ una tarea sencilla para el investigador de la UNAM, considerado especialista en temas energéticos, hacerse cargo de la mayor empresa estatal mexicana, cuya producción petrolera se ha desplomado en los últimos años y, además, se ha convertido en la más endeudada del mundo, pues se calcula que debe más de 100 mil millones de dólares.

DADO LO MAL que deja **Octavio Romero** a **Pemex**, habrá quienes feliciten a Rodríguez Padilla... y habrá quienes le den el pésame.

